

PRESSEINFORMATION

Die Stuttgarter erhält Nachhaltigkeitssiegel für Fondsrente performance+

Stuttgart/Dortmund, 28. Oktober 2021 – Die Stuttgarter hat für ihre Fondsrente performance+ das Nachhaltigkeitssiegel 2021 des Instituts für Vorsorge und Finanzplanung GmbH (IVFP) erhalten. Das IVFP-Rating vergibt für performance+ die Höchstbewertung "EXZELLENT".

Sicherheit, Renditechancen und Nachhaltigkeit

Dr. Henriette Meissner, Geschäftsführerin der Stuttgarter Vorsorge-Management GmbH, nahm die Auszeichnung auf der DKM – Internationale Fachmesse für die Finanz- und Versicherungswirtschaft – in Dortmund entgegen: "Das Nachhaltigkeitssiegel bestätigt unsere Produktstrategie. Denn mit performance+ haben wir ein Vorsorgeprodukt geschaffen, das neben Sicherheit und Renditechancen auch ganz zeitgemäß nachhaltigen Altersvorsorgewünschen nachkommt. Damit leisten unsere Kunden für die eigene Zukunft und die nachfolgender Generationen einen wertvollen Beitrag", sagte Meissner bei der Preisübergabe.

Das IVFP verleiht sein Nachhaltigkeitssiegel zum zweiten Mal. Bewertungskriterien sind unter anderem die generelle Positionierung des Versicherers im Bereich Nachhaltigkeit und das Angebot an nachhaltigen Fonds, eine breite Fonds-Auswahl mit regionalem Bezug sowie das Angebot an Themenfonds. Ferner wird die Unterstützung von Maklern durch Informationen zur Fondsauswahl berücksichtigt. "Wir freuen uns, Die Stuttgarter mit unserem Nachhaltigkeitssiegel 2021 auszuzeichnen", sagte Georg Goedeckemeyer, Bereichsleiter Rating IVFP, bei der Verleihung in Dortmund.

performance+ bietet eine breite Auswahl an nachhaltigen Fonds

Mit der Stuttgarter Fondsrente performance+ können Kunden den Fokus entweder mehr auf Sicherheit oder stärker auf Renditechancen legen. Das Produktkonzept erlaubt die Wahl unterschiedlicher Beitragsgarantien und bietet eine große Auswahl an Nachhaltigkeitsfonds aus unterschiedlichen Anlageklassen, Themen und Branchen sowie fünf gemanagten ESG-Portfolios. Die Stuttgarter ist einer der Pioniere in Sachen grüner Altersvorsorge. Bereits 2013 hat der Versicherer die GrüneRente eingeführt und sich entsprechend im Markt positioniert.



Bildmaterial zur redaktionellen Verwendung

Dr. Henriette Meissner, Geschäftsführerin der Stuttgarter Vorsorge-Management GmbH, und Georg Goedeckemeyer, Bereichsleiter Rating IVPF, bei der Übergabe des Nachhaltigkeitssiegels, hier downloaden.

Über Die Stuttgarter:

Die Stuttgarter Lebensversicherung a.G. ist als Muttergesellschaft der Stuttgarter Versicherungsgruppe in Form eines Versicherungsvereins auf Gegenseitigkeit (VVaG) allein den Interessen ihrer Versicherten verpflichtet. Der Schwerpunkt des Unternehmens liegt auf modernen Vorsorgelösungen in der Lebens- und Rentenversicherung sowie in der Unfallversicherung. Relevante Kennzahlen bestätigen seit vielen Jahren die Solidität des Unternehmens.

Pressekontakt:

Priya Bathe Pressereferentin Stuttgarter Lebensversicherung a.G. Rotebühlstr. 120 70135 Stuttgart

Telefon: 0711 665 – 14 71 E-Mail: <u>presse@stuttgarter.de</u>